

(別紙様式1)

平成25年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	大垣市立北幼稚園																						
実 施 期 間	平成25年10月12日(土)																						
実 施 概 要	＜ふれあいミニ運動会＞ ・身体を動かすことの楽しさを味わう。 ・親子や地域の方々とのふれあいを楽しむ。																						
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input checked="" type="checkbox"/> その他																						
	公開の方法 <input type="checkbox"/> 授業公開 <input type="checkbox"/> 成果発表 <input checked="" type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等 <input type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他																						
来 校 者 数	保 護 者	44人	計 93人																				
	地 域 関 係 者	49人																					
実 施 状 況	・PTAが一丸となり、地域の方、保護者、祖父母と共に行う『ふれあいミニ運動会』を計画・準備・実施する。 ・競技は、親子や祖父母とのふれあいができるような種目を準備し、思いきりスキンシップが楽しめるようにする。 ・地域の方を招待して、活動の様子を見ていただいたり、一緒に参加していただいたりしてふれあう。 <div style="border: 1px dotted black; padding: 5px; margin-top: 10px;"><p>【プログラム】</p><table><tr><td>1. 開会式</td><td>全員</td></tr><tr><td>2. はじめの体操</td><td>全員</td></tr><tr><td>3. 玉入れ</td><td>来賓・祖父母・園児</td></tr><tr><td>4. 宝物はこび</td><td>祖父母・園児</td></tr><tr><td>5. 修行の道</td><td>園児</td></tr><tr><td>6. よちよち忍者</td><td>未就園児・小学生</td></tr><tr><td>7. 変身でGO!</td><td>祖父母・園児</td></tr><tr><td>8. けむり玉ゲーム</td><td>来賓・祖父母・園児</td></tr><tr><td>9. にんたま北幼稚園(修行の巻)</td><td>園児</td></tr><tr><td>10. 閉会式</td><td>全員</td></tr></table></div>			1. 開会式	全員	2. はじめの体操	全員	3. 玉入れ	来賓・祖父母・園児	4. 宝物はこび	祖父母・園児	5. 修行の道	園児	6. よちよち忍者	未就園児・小学生	7. 変身でGO!	祖父母・園児	8. けむり玉ゲーム	来賓・祖父母・園児	9. にんたま北幼稚園(修行の巻)	園児	10. 閉会式	全員
1. 開会式	全員																						
2. はじめの体操	全員																						
3. 玉入れ	来賓・祖父母・園児																						
4. 宝物はこび	祖父母・園児																						
5. 修行の道	園児																						
6. よちよち忍者	未就園児・小学生																						
7. 変身でGO!	祖父母・園児																						
8. けむり玉ゲーム	来賓・祖父母・園児																						
9. にんたま北幼稚園(修行の巻)	園児																						
10. 閉会式	全員																						
成 果 及 び 課 題	☆園にかかわる地域の方と一緒にふれあい、参加することで、保護者にも意識していただく場になった。 ☆早朝より、役員方からの準備や手伝い、また競技中の道具の出し入れや片付けの手伝い等、父親の協力があつたため、運営に当たりとても助かった。 ☆親子で手をつないだり、おんぶしたりする競技を意図的に取り入れたことで、十分スキンシップができ、子どもたちも嬉しそうであった。 ☆小学生のお兄さんやお姉さんたちの競技もあり迫力があつた。また一緒に走ったりすることで元気ももらった。 ＜保護者のアンケートから＞ ・ミニ運動会でも忍者の種目で楽しめて、幼小運動会の種目からつながりがもててよかった。 ・家族全員で楽しいひとときを過ごすことができた。																						